



EDUCACION

Nuevo Videojuego Educativo para Jóvenes.

septiembre 13, 2024/ElValluno.com

Un reciente informe del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF) revela que un asombroso 44% de los jóvenes en el país no ha ahorrado en el último año, y un preocupante 58% no podría cubrir un gasto inesperado. Además, el Banco de la República (2022) destaca que más del 50% de los jóvenes colombianos no sabe manejar un presupuesto o planificar sus finanzas a largo plazo, mientras que solo el 15% tiene conocimientos básicos sobre inversiones.

En América Latina, el consumo impulsivo es una tendencia predominante entre los jóvenes de 18 a 25 años, quienes priorizan el disfrute del presente sobre la planificación futura. Esta falta de educación financiera afecta no solo el presente, sino también el futuro económico de los jóvenes, contribuyendo a una mayor vulnerabilidad económica y pobreza.

Afortunadamente, la Fundación WWB Colombia y el Banco W han lanzado una solución innovadora para combatir estos desafíos: el videojuego «Cash, el resurgir de los imperios». Este nuevo juego está diseñado para jóvenes de 14 a 19 años y tiene como objetivo enseñar conceptos financieros clave de una manera divertida e interactiva. ¿Cómo? A través de un juego que combina entretenimiento con educación, permitiendo a los jugadores aprender sobre ahorro, inversión y planificación financiera mientras se divierten.

Daniela Konietzko, presidenta de la Fundación WWB Colombia, comentó: “Para nosotros, la educación financiera en los jóvenes es fundamental. Iniciativas como ‘Cash, el resurgir de los imperios’ ayudan a reducir el desconocimiento y a acercar a los jóvenes a los conceptos necesarios para una buena salud financiera, mejorando su calidad de vida y superando niveles de pobreza.”



Nuevo Videojuego Educativo para Jóvenes.

José Alejandro Guerrero, presidente del Banco W, añadió: “Queremos generar iniciativas disruptivas que enseñen a los jóvenes a ahorrar y tomar decisiones financieras inteligentes, sin importar su nivel de ingresos. El ahorro es el primer paso hacia buenos hábitos financieros.”

Paola Arias, directora de la Banca de las Oportunidades, subrayó la importancia de integrar la educación financiera desde una edad temprana: “Es crucial reforzar los conocimientos financieros en niños y adolescentes para que tomen decisiones informadas y transformen sus hábitos. La salud financiera es tan importante como la salud física y mental.”

El desafío ahora es llevar esta educación financiera a las aulas. La colaboración entre el Ministerio de Educación Nacional, entidades financieras y la academia será clave para diseñar metodologías innovadoras, como el videojuego «Cash, el resurgir de los imperios», que fomenten una inclusión financiera real y efectiva. Con un esfuerzo conjunto, podemos cerrar las brechas existentes y lograr que más jóvenes en Colombia manejen sus finanzas de manera responsable y consciente, abriendo el camino hacia un futuro económico más sólido.

Puede Leer también: Regresa a Colombia, Expo Exterior.

Recuerda Nuestro Ecosistema

Digital: SGLaRadio.Com y ElVallunoTv.Com



ElValluno.com
Portal principal de noticias del Valluno Medios, casa Periodística e informativa del Valle del Cauca dedicada a resaltar solo las buenas noticias de la región, Colombia y el mundo.
Escríbenos a Info@elvalluno.com
elvalluno.com



← Think Plastic Brazil Brilla en Colombiaplast

Claro Revoluciona la Conectividad en Cali. →

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

[Publicar el comentario](#)